

KPK: Ada Pejabat Lain yang Diklarifikasi Soal LHKPN



Realitarakyat.com – Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyebut ada pejabat lain yang turut diklarifikasi terkait laporan harta kekayaan penyelenggara negara (LHKPN) nya, pada Selasa 21 Maret 2023. Namun, KPK enggan merinci identitas pejabat tersebut.

Klarifikasi terhadap pejabat lain tersebut, dilakukan bersamaan dengan klarifikasi terhadap Kepala Badan Pertanahan Nasional (BPN) Jakarta Timur Sudarman Harjasaputra dan istrinya.

“Sebenarnya KPK juga melakukan klarifikasi LHKPN kepada para wajib lapor LHKPN lainnya. KPK lakukan klarifikasi itu bukan hanya yang sudah viral di pemberitaan saja,” kata Kabag Pemberitaan KPK Ali Fikri kepada wartawan, dikutip Rabu (22/3).

Ali menegaskan, KPK tidak hanya mengklarifikasi pihak-pihak yang sudah mendapat sorotan publik saja, dan tidak menunggu informasi viral untuk melakukan penindakan. Ia menjelaskan klarifikasi terhadap pejabat lain ini sebagai tindakan proaktif dari KPK.

“Tentu ini wujud komitmen KPK untuk proaktif dalam upaya memastikan LHKPN yang dilaporkan oleh para penyelenggara negara ataupun wajib lapor telah diisi dan

dilaporkan sesuai faktualnya," kata Ali.

Ali mengatakan, pejabat lain yang turut diklarifikasi tersebut bukan sosok yang sedang viral. Namun ia enggan membeberkan identitas pejabat tersebut.

"Saya kira tidak perlu disampaikan ya. Sebagaimana sudah saya sampaikan, 195 wajib lapor LHKPN juga belum tahu siapa-siapa orangnya, di mana alamatnya. Tapi yang pasti kami lakukan itu dan hasilnya disampaikan kepada Inspektorat wajib lapor tersebut," ucapnya.

"Jadi sekali lagi, kami tidak hanya menindaklanjuti karena sudah ramai di pemberitaan," imbuhnya.

Sebagaimana diketahui, kasus harta tak wajar tengah mendapat sorotan publik, sejumlah pejabat yang kedapatan memiliki harta kekayaan tak sesuai dengan jabatannya, bergiliran dipanggil KPK untuk diklarifikasi asal usul hartanya.

Beberapa pejabat yang diklarifikasi KPK, berawal dari aksi pameran harta yang dilakukan istri atau keluarganya dalam unggahan yang beredar media sosial, dan menjadi buah bibir netizen di dunia maya.[prs]